

Madrid, 4 de agosto de 2000

Pongo en su conocimiento, a los efectos oportunos, que en el informe elaborado por el Departamento de Relaciones con los Accionistas, de la Sociedad, en relación con el proyecto de biocarburantes en Castilla León adjuntado ayer a nuestra comunicación de hecho relevante, se definía equivocadamente Salamanca como lugar de ubicación de la nueva planta. Les informo que aun no se ha tomado una decisión sobre la ubicación de la misma y que la denominación de la Sociedad es "BIOCARBURANTES DE CASTILLA Y LEON, S.A.", en lugar de "BIOCARBURANTES DEL DUERO, S.A."

Atentamente les saluda,